

Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt

Skitour im Safiental

Tourenführer: Hans Schmider und Doris Braun

Vom 29. - 20.03.2014



Wie in jedem Jahr führten Hans Schmider und Doris Braun eine leichte Skitour durch. Gerade Neueinsteiger im Tourenggehen sollten hier die Möglichkeit haben, für sich Erfahrungen zu sammeln.

Dieses Mal ging es in das Safiental-Rheinschlucht in Graubünden in der Schweiz. Dieses Tal ist noch eine Welt für sich mit einer intakten Kulturlandschaft und einer lebendigen Walserkultur ohne Lift und Massentourismus.

Am ersten Tag starteten die Teilnehmer beim Turahaus auf 1.700 Metern, wo auch die Unterkunft war. Ziel war die Besteigung des Tällihorn (2.840 Meter), das man auch schon nach einem dreistündigen Aufstieg bei strahlender Sonne erreichte. Die Abfahrt führte über die weiten Hänge des Safientales hinab zum Turahaus.

Sonntags stiegen die Alpinisten nach einem gemütlichen Frühstück zum Piz Tomül (2.940 Meter) auf, dabei ging es 200 Höhenmeter über einen interessanten Grat, aber nicht zu schwierig für die Neueinsteiger. Auf dem Gipfel bot sich rundum ein wunderbares Panorama über die Schweizer Berggipfel. Die Belohnung war eine 1200 Höhenmeter lange Abfahrt über unverspurte Hänge, was natürlich jedes Skifahrerherz höher schlagen lässt! Nach zwei gelungenen Skitourtagen trat die Gruppe nach einer nochmaligen Einkehr im Berggasthaus die Heimreise an.

